
1 会 期 令和4年9月1日（木）～9月8日（木） 8日間

2 議 案 等 認定 4件

報告 4件

議案 12件

3 一 般 質 問 令和4年9月6日（火）　7名

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【認定第１号】

（認定）

【認定第２号】

（認定）

【認定第３号】

（認定）

【認定第４号】

（認定）

【報告第６号】

（報告）

【報告第７号】

（報告） ◇地方自治法第243条の3第2項の規定に基づき、泉崎観光株式会社の第33期の経
営状況の報告を受けたものです。

令和３年度決算に基づく健全化比率等の状況について

◇地方公共団体の財政の健全化に関する法律第3条及び第22条の規定により、令和
３年度決算に基づく健全化判断比率等の状況について報告を受けたものです。
　※実質公債比率は7.2％【3カ年平均】
　※将来負担比率は0％（前年度0％）【単年度】

令和３年度泉崎村工業用地造成事業会計決算の認定について

◇収益的収入191万2000円、収益的支出156万2142円、資本的収入0円、資本的支出
44万144円であり、損益計算においては39万9858円の純利益となるものです。

令和３年度泉崎村住宅用地造成事業会計決算の認定について

収益的収入1497万1000円、収益的支出1074万4683円、資本的収入0円、資本的支出
518万4926円であり、損益計算においては422万6317円の純利益となるものです。

令和４年第３回（９月）泉崎村議会定例会報告書

◇一般会計
　歳入総額45億5155万7749円、歳出総額41億4824万4862円、繰越明許費繰越額
3647万2000円、実質収支3億6684万887円の黒字決算となるものです。
◇国民健康保険特別会計
　歳入総額7億5388万667円、歳出総額7億1851万2426円で、実質収支3536万8241円
の黒字決算となるものです。
◇介護保険特別会計
　歳入総額6億1011万3232円、歳出総額5億8960万2689円で、実質収支2051万543円
の黒字決算となるものです。
◇農業集落排水処理事業特別会計
　歳入総額1億8904万6099円、歳出総額1億8433万5935円で、実質収支471万164円
の黒字決算となるものです。
◇後期高齢者医療特別会計
　歳入総額6530万9758円、歳出総額6298万996円で、実質収支232万8762円の黒字
決算となるものです。

村が出資している法人の経営状況に係る書類提出の件

令和３年度泉崎村歳入歳出決算の認定について

令和３年度泉崎村水道事業会計決算の認定について

◇収益的収入2億399万1519円、収益的支出1億6900万450円、資本的収入130万円、
資本的支出5685万4165円であり、損益計算においては3499万1069円の純利益となる
ものです。



【報告第８号】

（報告）

【報告第９号】

（報告）

【議案第３０号】

（原案可決）

【議案第３１号】

（原案可決）

【議案第３２号】

（原案可決）

【議案第３３号】

（原案可決）

【議案第３４号】

（原案可決）

【議案第３５号】

（原案可決）

【議案第３６号】

（原案可決）

【議案第３７号】

（原案可決）

【議案第３８号】

（原案可決）

村が出資している法人の経営状況に係る書類提出の件

◇地方自治法第243条の3第2項の規定に基づき、株式会社さつきの里の第4期の経
営状況の報告を受けたものです。

専決処分の承認を求めることについて
（令和４年度泉崎村一般会計補正予算第２号）

◇住民税非課税世帯に対する子育て世帯等臨時特別支援給付金の支給について
は、当初見込みより対象世帯数が大幅に増加したことから、速やかに支給するにあた
り、予算措置が必要となり、補正予算を編成し専決処分を行ったことから、これを報告
し、議会の承認を求めるものです。

令和４年度泉崎村一般会計補正予算（第３号）

◇歳入歳出それぞれ2億1543万5千円を増額し、歳入歳出の予算の総額を歳入歳出
それぞれ37億707万2千円とするものです。

令和４年度泉崎村国民健康保険特別会計補正予算（第１号）

◇歳入歳出それぞれ463万2千円を減額し、歳入歳出の予算総額を　7億3496万2千
円とするものです。

職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例

◇妊娠・出産・育児等と仕事の両立支援のため非常勤職員の育児休業の取得要件緩
和を行うため、本条例の所要の改正を行うものです。

泉崎村放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の一
部を改正する条例

◇国が定める放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準の一部改正に
伴い、職員体制の向上を図るため、本条例の一部を改正を行うものです。

さつき公園長寿命化改修工事請負契約の締結について

◇さつき公園内のテニスコートの改修を行うための工事であり、テニスコート２面の改
修及び防球ネットの設置を行うため、請負契約の締結について議会の議決を求めるも
のです。

令和４年度泉崎村後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）

◇歳入歳出それぞれ2312万2千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　6億1205万6千
円とするものです。

泉崎村条例等の左横書き及び用語等の統一に関する措置条例

◇横書きが主流である一般の公文書との整合を図り、住民に分かりやすい法規文章
とするとともに、あわせて用語、用字及び送り仮名等の整理を図るため条例を制定す
るものです。

令和４年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第１号）

令和４年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算（第２号）

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ720万円を追加し、歳入歳出予算の総額
を1億7745万円とするものです。

◇歳入歳出それぞれ182万9千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　7182万9千円と
するものです。



【議案第３９号】

（原案可決）

【議案第４０号】

（原案可決）

【議案第４１号】

（原案同意）

令和４年度泉崎村工業用地造成事業会計補正予算（第１号）

泉崎村教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて

◇泉崎村教育委員会委員の任期満了に伴い、泉崎村大字関和久字太郎ヶ岡181番
地　石川政彦氏の選任について、議会の同意を求めるものです。

令和４年度泉崎村住宅用地造成事業会計補正予算（第２号）

◇収益的収入及び支出の予定額について、奨励金を支給するため、歳入歳出それぞ
れ217万8千円を増額補正するものです。
資本的支出の予定額について、不足する額420万1千円を422万7千円に改め、補てん
財源として、過年度分損益勘定留保資金に2万6千円を加え、422万7千円とするもの
です。

◇資本的支出の予定額について、不足する額34万9千円を35万円に改め、補てん財
源として、当年度分損益勘定留保資金に1千円を加え、35万円とするものです。



1 小針辰男議員

2 鈴木盛利議員

3 木野内悟議員

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

物価高に伴う支援について

公立中学校で休日部活動指導
を地域の人たちに任せていく
「地域移行」について

泉崎村消防団「第４分団の統
合」について

泉崎村消防団「機能別消防
団組織」について

役場消防隊として６名、各地区から消防団OB３７名。
合計４３名による機能別消防団員で構成されている。
１．役場消防隊について組織の運営を伺う。
２．消防団OB３７名。泉崎村消防団毎の配分を伺う。

内堀雅雄福島県知事、吉田淳大熊町長、井沢史朗
双葉町長は２日、東電による処理水海洋放出計画の
海底トンネルなど放出設備の本体着工を了解すると
東電に回答した。上記が８月３日の福島民報、４日は
下記報道
県知事、大熊町、双葉町の二町長は３日、経済産業
省で萩生田光一経済産業大臣と会談し国民の理解
醸成と万全な風評対策を要望した。との報道があり
ました。白河西白河市町村会でも動きが有ったようで
すが、どの様な動きが有ったのか伺う。

東京電力福島第一原発につい
て

第４分団の統合の要件である地区の意見や協力に
ついて北平山区議会に於いても取り上げられており
ます。問題解決に行政主導で進められないか伺う。

マイナンバーについて

昨今の経済状況を見渡すとあらゆる物の価格が高騰
し、人々を苦しめています。その中でも、村の基幹産
業である農業は、燃料、資材、肥料などの高騰によ
り、大打撃を受け、また受けつづける予測がなされて
います。すでに窮地に立たされている農家（稲作、園
芸、畜産等）もあるので、速やかな支援が必要かと思
うが、村の考えを伺う。

８月末日での１回目～４回目の接種割合を伺う。コロナワクチンについて

休日の部活指導の「地域移行」は、部活動指導で負
担がかかる教員の働き方改革や少子化で、部活動
の維持が困難になった現状を踏まえ、持続可能なス
ポーツ環境を整備する必要があるとして、２３年度か
らの３年間を「改革集中期間」に設定。主に公立中学
校の運動部活動や合唱・吹奏楽など文科系部活動
について、土日の指導の担い手を地域人材へ委ねる
としている。推進計画にどの様に取り組むのか伺う。
・改革集中期間のスケジュール
・推進計画策定
・スポーツ少年団やクラブチーム
・学校施設利用や補助
・資格取得や研修
・学校教育の一環

１．申請サポート継続中、という事ですが８月末日で
取得可能村民、何％の取得率か伺う。
２．サポート終了日はいつなのか伺う。



4 岡部英夫議員

5 鈴木義男議員

１．寄付金は全国的に伸びており福島県への寄付額
は２０２１年度で５２億５，２００万円、前年度の１．２倍
で過去最高となったようです。新型コロナウイルス禍
の巣ごもり需要、復興や地場産業への応援気運の高
まりが増加の要因のようであります。本村での直近で
の寄付額、この５年間での推移について伺います。
又、その寄付金の活用について具体的に併せて伺い
ます。
２．２１年度の県内市町村の寄付額の実績を見ると
大きな開きがあります。その市町村の大きさもあると
思うのですが、その市町村で情報発信の体制、取組
の仕方でも寄付額にも反映されると思います。本村
での寄付額を上げるべくこの情報発信の体制、取
組、その他施策について伺います。
３．返礼品で、すでに対応していると思いますが、地
元農産物、進出企業の商品、温泉施設の優待券の
充実。新規地場商品の取り入れなど魅力的な返礼品
の取組を伺います。又魅力的な泉崎村の情報発信
が必要と考えます。併せて伺います。

ふるさと納税について

さつき公園駐車場内にある店
舗の新たな建物賃貸借の契約
内容について

１．人気ラーメン店で、泉崎村の活性化などで期待し
ているところですが、この契約について、いつ、だれ
と、契約の目的、使用目的、賃貸借期間、営業日、営
業時間、賃料、保証金について伺います。
２．以前の賃借人とは契約解除で保証金の返還など
をし、新たな現賃借人とはスムーズに契約できたの
か伺います。
３．以前の契約では部活帰りの生徒の避難所的な役
割を持たせたため賃借料も随分と安くしていたと聞い
ています。新規契約ではどうなったか伺います。
４．駐車場の利用形態で店舗のお客様とイベント時な
どのグランド使用者との円滑な駐車場利用区分及び
トラブル回避対策について伺います。
５．この場所は中学生の送迎の場所となっており、店
舗脇の自動販売機の前で保護者を待っています。特
に冬場で暗く寒い時期で迎えを待つ場所として外灯、
防犯灯は十分でしょうか。又、屋根付きそして三方向
壁の待合所の設置は必要ではないでしょうか伺いま
す。

１．史跡関和久官衙遺跡は昭和５９年に国より史跡
指定を受け３８年が経過いたしました。当時、史跡復
元化の話しもありましたが、手つかずの状況が続い
ています。指定地域内の方々は、今でも、私有地で
ありながらも、事あるごとに伺いを立て、許可をもらっ
てから行動していますが、国、県の現在の方針、そし
て村の今後の方針について伺う。
２．建築物等を建てるのに、史跡を傷めないよう文化
庁より要請があった場合、盛り土などの費用は誰が
もつのか伺う。

史跡関和久官衙遺跡について

１．６月、７月のモニタリングの結果を伺う。
２．モニタリングの用紙に協力者の方々がコメントを
寄せてあるかと思いますが、その内容を伺う。

泉崎村の養豚業者の異臭に
対するモニタリングの中間報
告について



7

決算報告について
令和３年度事業の特徴や村民にアピールすべき事
業、今後継続する課題などについて伺う。

廣瀬英一議員

6 白石正雄議員

コロナ感染について
第７波といわれるコロナ感染が拡大している。現状と
対策効果について伺う。

歴史教育について

村内の若者定住を考える上で泉崎村の歴史を知り、
その歴史に誇りをもてることが重要であると思う。本
村の歴史について学べる場所の提供や資料の準備
について伺う。

農業支援について
米価の暴落と農業資材価格の高騰は、村内の農業
経営を苦境に追いこんでいる。農林省の対策を含め
自治体としての支援策について伺う。

台湾をめぐる中米関係の悪化は日本国内の政治経
済に大きな影響を与えると考える現状の認識につい
て伺う。

台湾問題について

ウクライナ戦争や円安の影響をうけ国内諸物価が高
騰している物価対策について伺う。

物価高騰について

村民の健康増進、スポーツ振
興、文化活動支援等について

1．村民の健康増進、スポーツ振興、文化活動支援
等、各年代ごとに振興策として行われていると思われ
るが、助成金を含めて今取り組んでいる内容につい
て説明を求める。
２．今後、振興策として、どの様に取り組んでいくか伺
います。


